

行田ロータリークラブ

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事:石渡 健司

クラブ会報委員会:

委員長:境野 登章

副委員長:永島 健雄

: 例会日:木曜日

午後 12:30開会

: 会場:アイトピア

2011-2012 国際ロータリーテーマ



「ここの中を見つめよう
博愛を広げるために」

第2220回 第十回 例会

(2011年 9月 22日)

- ☆ 点鐘
- ☆ ロータリーソング斉唱 奉仕の理想
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 来訪者紹介
- ☆ 会長報告 武田和則会長
- ☆ 幹事報告 石渡健司幹事

- ☆ 米山奨学生 茹一辛さん
- ☆ 委員会報告
- ☆ 本日の卓話
- ☆ 出席奨励委員会 野口一信委員長
- ☆ スマイルボックス委員会 井上真弓委員長
- ☆ 点鐘

★ 点鐘

★ 来訪者紹介

鈴木ガバナー補佐様と、米山奨学生の茹一辛さんです。



点鐘



米山奨学生の茹一辛さん

★ 会長報告

武田 和則会長



皆様こんにちは。本日はガバナー補佐の鈴木秀憲様に訪問していただき、ありがとうございます。また8月18日の創立記念例会には、ガバナーエレクトとしてお越しいただき、御礼を申し上げます。本日はガバナー補佐としての卓話を、会員一同楽しみにいたしております。さて会員の皆様には、先日の関東B-1グランプリin行田では9月として記録的な猛暑の中、ボランティアとして大勢の会員に参加をいただき本当に疲れ様でした。なかでも持田会員には、スタジオM2の駐車場と店舗の中に冷たい飲み物を提供していただき、そして休憩場を与えて頂きました事に、感謝申しあげます。会員が大変に、癒されました。少し、癒し過ぎた方もいらっしゃる様に思われましたが、細かい事は抜きにします。天候においては、先日は台風12号、そして昨日は台風15号が来ました。～右ページ上に続く～

～左ページより続き～

昨日は姉妹クラブの桑名北ロータリークラブがある、桑名市の近くを通過しておりました。心配でしたので、幹事の寺本様に電話で様子を聞きましたところ、雨風はかなり強かった様ですが、被害にまではなっていなかったとの事で、安心致しました。電話をした時点でこれから関東を通過するとの事でしたが、桑名近辺で勢力を使い果たすから、大した事はないでしょうと恨めしそうに、言っておられました。関東を通過した割りには、確かに埼玉は予想通り被害がなかった様です。「10月10日の45周年記念式典の日には、行田に12時には着きます。楽しみにしております。」と、元気に言っておられました。12時に行田に着くと言う事は、午後1時からの「なんでも鑑定団」の観覧を楽しみにしていると言う事の様です。目論見(もくろみ)、と言えば目論見通りですので、良しと致しましょう。ところで本日を迎えるにあたり、ガバナー補佐とはどの様な責務があるのだろうか?と、改めて思いました。今まで概念的にはわかつておるつもりでしたが、私としては余計な事かと思いましたが、調べてみました。今はインターネットですぐに調べる事が出来ますからとても便利です。色々と大事な事が書いて有りましたが、私が一番興味のあった事は、この様に書かれておりました。「次期クラブ会長がクラブの自己評価を行い、目標を立てて援助する。」なるほど既にこの様な責務があるんだなと思いました。私も会長エレクトの時に、ガバナー補佐に相談した事はありませんでした。会長ならどもかく、会長エレクトが次年度の事を相談しても良いとは思ってもおりませんでした。確かに社会奉仕事業等を実行するのには、かなりの時間が必要となります。こちらがやると思っても、相手が望まなければ成り立ちません。本年度は、計画した事を実行するのみとなっております。時が立つの早いものです。余計な事かと思いますが、行田ロータリークラブの年度のスムーズな移行の為にも、会長エレクトの古沢会員には早め早めの計画と準備を、お勧めさせて頂きます。

以上で会長報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

★幹事報告

石渡 健司幹事



皆さんこんにちは。暑さ寒さも彼岸までとあります、いかがお過ごしでしょうか。幹事報告を申し上げます。

★9月29日木曜日の例会は、クラブ協議会と理事会が行われます。

★10月4日火曜日は、吹上クラブのホストによる3クラブ合同例会がアイピアで行われます。

★10月6日木曜日は、ガバナー公式訪問が行われます。例会後には、クラブ協議会も計画されています。各委員長の方は発表がありますので、もれなく出席をお願いします。後ほど各ご案内を送りますので、よろしくお願いします。

★台湾城中ロータリークラブに、山田会員が訪問されました。毎年相互に行われます10万円の基金の使い道の報告が、アルバムにてありました。各テーブルにお回しますので、ぜひご覧下さい。台湾の事業は、台北の各小学校に植物園を寄贈している報告です。行田クラブで頂いた10万円は、今まで報告がなされません。今後は報告が出来るようにしたいと思います。以上、幹事報告を終わります。

★米山奨学生

皆様には大変お世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

★委員会報告

クラブ研修リーダー委員会 小林一好委員長

先日、研修セミナーが行なわれました。会長に出来ない事を補佐すると言う事や、新会員の研修等、様々な事が行われました。3年に一度、規定審議会が行われますが、今度の審議会では内容が大きく変わるようです。それから10月10日には、45周年記念式典が行なわれます。総勢130名位になりそうです。皆さん休む事のないよう、当日はどうぞ宜しくお願い致します。



★卓話者紹介

小山博会員

改めて紹介するほどの事でもありませんが、鈴木さんをご紹介させて頂きます。鈴木さんは2570地区のガバナーを来年の7月から行うわけですが、ガバナー事務所の固定化を目指しております。直近のガバナー3人で団結して行うので、想いが叶う事と思います。では鈴木さん、卓話を宜しくお願い致します。



★本日の卓話 鈴木ガバナー補佐様

ガバナー事務所の固定化を目指しております。そして地区大会等は、現地で行って頂けたらと思っております。行田クラブさんから反対意見の出ないようお願いします。昨今のロータリークラブは、色々と難しくなっていると思います。組織と言うのは、事業を中心でないと上手くいかないと思うのです。私はロータリーアンである親父を見ていて、ロータリークラブとは凄いな。やっている方は、素晴らしいと思っていました。それが今では、光ってないように思うのです。価値のある事をロータリークラブが事業として行う事が大切だと思うのです。そうすれば、必然的に広報も着いてくると思います。ロータリーとは何だ？ 私は、まずは職業奉仕だと思います。自分と自分の職業を磨くのが、職業奉仕だと思います。結果として、社会に役立つ。お客様に役立つと言う事です。その上で、地域に有益な事をしていく事だと思います。個人、または地区で行う社会奉仕があると思います。そして各クラブで、看板になっている事業があると思うのです。吹上クラブでは毎年小学生を公募して、キャンプに連れて行きます。小学生の頃に参加した子供たちが、中学生になり指導する立ち場で行ってくれます。これが金看板になってしまふと、やめるにやめられなくなるのです。この事業が良い悪いではなく、アテにされてしまうようになります。だから、何処かで見直す必要があると思うのです。実はこの事に関して、自クラブでは言い出せませんでした。その事業を考案した人に恨まれてしましますから。これは会社でも同じだと思うのです。
~~~~以下略~~~~





## ★ ニコニコ報告

|                |                                                                                                         |
|----------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| ● 武田会長         | ガバナー補佐の鈴木秀憲様、卓話ありがとうございます。ガバナー訪問の時もよろしくお願ひいたします。                                                        |
| ● 石渡幹事         | 鈴木ガバナー補佐、本日卓話よろしくお願ひします。                                                                                |
| ● 小川会員         | ガバナー補佐を歓迎します。                                                                                           |
| ● 山本会員         | 鈴木ガバナー補佐、本日はお世話になります                                                                                    |
| ● 蔭山会員         | ガバナー補佐、よろしくお願ひします。先日、飯能RCに鈴木前災害支援委員長と卓話に行って参りました。鈴木君の涙が飯能ロータリーアンの涙を誘い、感動の例会となりました。                      |
| ● 山田会員         | 鈴木ガバナー補佐ようこそ。                                                                                           |
| ● 黒渕会員         | 鈴木ガバナー補佐、本日はお世話になります。9/18本年も「しまなみアイランドライ190km」に参加し無事完走しました。台風の影響もなく瀬戸内海のキレイな海を見ながら走りました。つかれた！           |
| 小山会員           | 鈴木ガバナー補佐、心より歓迎いたします。                                                                                    |
| 永島会員           | お陰様で「埼玉の津と埼玉古墳群」古代文化を支えた「内陸の港」の本が完成まじかです。完成の節は皆様のご協力をお願いします。                                            |
| 小林会員           | 鈴木ガバナー補佐、今日は宜しくお願ひします。昨日の台風で自然界の怖さを再認識しました。                                                             |
| 宮内会員           | 鈴木ガバナー補佐、卓話楽しみにしています                                                                                    |
| 富田会員           | ガバナー補佐訪問例会、鈴木様ありがとうございます。米山奨学生、茹一辛さん、ようこそ。                                                              |
| 大野会員           | 鈴木ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。                                                                                 |
| 持田会員           | 関東B-1グランプリお疲れ様でした。鈴木ガバナー補佐ようこそ行田RCへ。歓迎いたします。                                                            |
| 倉持会員           | B-1グランプリでは大変お世話になりました。ありがとうございました。                                                                      |
| ● 以下同文         | 福島会員、小菅会員、黒田会員、井上会員、湯本会員、鈴木克枝会員、小沢会員、鴨田会員、武井会員、柿沼会員、島崎会員、境野会員、坂本会員、坂田会員、渡辺会員、大久保会員、小椋会員、武笠会員、阿部会員、野口会員・ |
| ● 本日のニコニコ      | 48,000円 頂きました。                                                                                          |
| ● ありがとうございました。 | (順不同にて報告しました。)                                                                                          |

★ 点鐘

武田和則会長